

KLIPP KLAPP öffnet an Sonntagen im Februar

Bisher machte das Kindermuseum in den kalten Monaten Januar und Februar immer eine Winterpause und startete erst ab März wieder in die Saison. Eine optimierte Heizungssteuerung ermöglicht nun die gezielte Erwärmung bestimmter Bereiche. So stand bereits vor Ablauf des letzten Jahres fest, dass das Haus aufgrund der verbesserten Aufenthaltsqualität auch in der kalten Jahreszeit für die große Nachfrage nach Kindergeburtstagen genutzt werden kann.

Neben den zahlreichen Teilnehmern der bereits stattfindenden Mühlenpartys dürfen sich nun

auch die spontanen Besucher freuen. Erstmals öffnet das Haus bereits im Februar an allen Sonntagen in der Zeit von 11.00 – 17.00 Uhr seine Pforten. Während das Glashaus noch zu kühl für eine vorzeitige Öffnung ist, laden Mühle und Wetterausstellung gegenüber zum freien Spielen, Toben und Forschen ein.

Ab dem 1. März öffnet das Kindermuseum dann wieder regulär und bietet das komplette Veranstaltungsprogramm mit Erlebniskursen, Geburtstagsangeboten und dann auch mit dem großen Back- und Kochvergnügen in der Gläsernen Küche.